
Martin Bader
Beitrag von „EvilArtefact“ vom 15. Februar 2009, 16:22

@pat: ich sehe das schon so wie du. die transfers und die verjüngung waren für mich eindeutig
beweis für liga zwei 2009/2010. Nach außen wird das aber immer noch als die große
aufbruchsstimmung verkauft und vom aufsteig gelabert. das regt mich auf.
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